
　　　　　　　　　　　　平成２０年度第２回理事会蕗事録

日　時：平成２０年９月２６日（金）午後６：４５－８：３３

場所：技師会事務所岐阜市藪田南3-5-10コスタ岐阜県庁前ビル６階603号室

出席者：北村、永井、山本（初）、田中（滋）、田中（耕）、近藤、玉置、多和田、一柳、平沢、

　　　　寺田、鈴木、長坂、大沢、中村、飯田、西村、石郷、川瀬、西山、三輪、藤木、浅野

　　　　　（以上２３名）

委任状：金山、青木、安藤、安部、山本（将）小森、上垣内（以上７名）

議長：永井副会長

議題：

１．議事録の承認

①平成２０年度第１回理事会(7.18廸l事録の承認

　修正箇所があるので、修正後に承認する。

②平成２０年度第２回常務理事会(8.22)議事録の承認

　修正箇所があるので、修正後に承認する。

２．会長行動報告（７月18日から10月５日まで）

07.21　県医師会主催の医療崩壊防止決起集会に出席

07.25　岐阜県臨床検査標準化協議会に出席（岐阜大学病院）

09.23　精度保障部会議（事務所）に参加

09.26　第２回理事会（事務所）

10.04　第47回中部医学検査学会（富山市）

10.05　第47回中部医学検査学会（富山市）

３．事務所（:事務局）の主な扱い寥頃報告（７月18日から９月26日まで）

07.22　岐臨技会報第６号発送

0722岐阜県臨床検査技師会会員名簿発送

07.22「女性技師向上のためのお願い」文発送

07.22第15回中部微生物検査研究班宿泊研修会のお知らせ案内発送

07.22　生理検査研究班研修会の案内発送

　　　日時：９月20日（土）　13:30-17:00　　場所：東海中央病院

　　　内容：「小児のPSGについて」「MS回の実際」「CPAPについて」”

07.22　一般検査研究班研修会の案内発送

　　　日時：８月９日（土）14:30- 16:00　　場所：岐阜大学医学部２Ｆ実習室

　　　内容：歓迎！新入職員!!初心者・初級者向け尿沈涜の見方実習第２回･･

07.22　血液検査研究班研修会の案内発送

　　　日時：８月23日（土）　9:30～12:00　場所：土岐市立総合病院

　　　内容：「悪l生リンパ腫の臨床～患者さんが教えてくれたこと」「鏡検実習」”

07.22　生理検査研究班研修会の案内発送

　　　日時:10月18日（土）　13:30- 17:00　場所：木沢記念病院療護センター

　　　内容：「下肢深部静脈血栓症の超音波検査法」･･

08.21　日本臨床検査技師だより53 ・54号を連盟加入者に発送

08.21　第29回市民健康まつり　チラシを岐阜地区会員に発送

　　　日時:10月19日（日）　10:00～15:30場所：岐阜市文化センター

■



08.21　元気健康シンポジウム　チラシを岐阜地区会員に発送

　　　　日時:10月15日（水）　13:00～16:00　場所：岐阜市文化センター小劇場

08.21第22回中部地区生理検査研修会の案内発送

日　時：平成21年２月21日（土）～22日（日）

場所：岐阜市　ホテルグランヴェール岐山

テーマ：糖尿病にかかわる生理機能検査をマスターしよう！

08.21　岐阜大学病院糖尿病療養公開勉強会の案内発送

　　　　日時：７月27日（日）/9月14日（日）/10月19日（日）/12月14日（日）

　　　　各10:00～17:00　場所：岐阜大学医学部　記念会館

08.21　血液検査研究班研修会の案内発送

　　　　日時：９月20日（土）　14:00～16:00　場所：岐阜市民病院

　　　　内容：「凝固・線溶検査の基礎」「症例検討～基本的な症例を中心に～」

08.21　一般検査研究班研修会の案内発送

　　　　日時：９月20日（土）　14:30～16:30　　場所：岐阜大学医学部附属病院

　　　　内容：第57回医学検査学会in　札幌　凱旋報告会

08.21　臨床化学検査研究班研修会の案内発送

　　　　日時：９月20日（土）　14:30～16:00　場所：岐阜中央病院

　　　　内容：トラブル発生原因と対応法

09.09　第１回標準化データ調査結果速報　発送

09.09　第47回中部医学検査学会抄録集発送

　　　　日時:10月４日（土）～5日（日）場所：富山国際会議場

　　　　テーマ：医学検査一新たなる始まり－

09.09　岐臨技会報　第７号発送

09.22　一般検査研究斑研修会の案内発送

　　　　日時:11月22日「」ﾆ）　14:30～16:30　場所：岐阜大学医学部附属病院

　　　　内容：初心者・初級者向け　尿沈涜の見方実習　第３回

09.22　血液検査研究班研修会の案内発送

　　　　日時:11月８日（ﾆﾋ）　14:00～16:00場所：高山赤十字病院

　　　　内容:「FDPとＤダイマーの基礎と臨床」「症例検討」

09.22　平成20年度秋季拡大研修会の案内発送

　　　　日時:11月９日（日）　9:00～15:15　湯所：ホテルマリーバル石金（美濃市）

09.22　愛知県臨床検査技師会　一般検査研究班研修会の案内発送

　　　　日時:10月11日（ﾆﾋ）　15:30～17:00場所：名古屋第二赤十字病院

　　　　テーマ：一般検査と感染症

09.22　愛知県臨床検査技師会　一般検査研究班基礎講座の案内発送

　　　　日時：ＩＬ月９日（日）9:00～16:30　場所：藤田保健衛生大学医療科学部

　　　　テーマ：症例から学ぶ一般検査　～尿・髄液検査を中心に～

４．会計部扱い事項報告

・目臨技からの助成金の内訳が報告された。

・会費の前納で助成金があるので、極力前納をしてもらう。

・総会の委任状も１名当り５０円の負担金補助がある。
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５．前回理事会持ち越し議題

　　（理事数、役員改選、役具任期調整＜日臨技任期に合わせる＞）

１）理事数

○現状

・全国の理事数（平成１９年度）が報告された。

・各県の理事総数は１６名から３５名で平均は２３名となっている。

・岐阜県は理事総数３０名（常務理事９名、地区理事１８名、監事３名）となっている。

○理事会での意見

・必須の理事を決める。

　７名（会長①副会長②会計①事務局①学術部①精度保障部①）は必須であり、残りの２３名

　から減らす。

・会長指名の７名（現定款）を２名にする。

・地区理事の１８名（現定款は会員５０名について１人）を１１名（７０名で１人）とする。

・会員数に関係なく各地区で２名とする。

・岐阜地区に集中している。理事の業務が多い。地区の業務ができない。

・理事を減らすと業務量が増える。

・理事数の梅村状況を会報、ホームページに載せる。

○今後

・多くの意見がでたが、採決まで至らず。

・常務理事で、この意見を元に修正案を作成して、次回の理事会で審議する事とした。

２）役員改選について

・役員改選を６月から４月へ変更する。この事項については理事会で決定した。

・これに伴い役員推薦委員会および地区総会は２月末までに行う。

・３月総会は予算報告、役員改選とし、６月総会は決算報告とする。

３）役員任期調整について

・目臨技役員の任期に合わせる。

・現定款には合わないが、特別処置で行う。

・新理事か現理事が３年行うことになる。

６．監事の選定について

・監事２名は外部有識者（定款に明記してある）にする。

・推薦者があれば、理事会で審議する。

７．公益法人申請対応進捗状況

・今年１２月から申請の受付が始まるが、５年間の猶予がある。

・岐臨技のホームページに資料を載せることにする。

・岐臨技としては申請する方向で進めている。

・常務理事を中心に情報を収集しているが、岐臨技として勉強会も考えている。

８．平成２０年度秋期拡大研修会（11.9美濃市）について

・１１月９目（目）午前９：００～午後３：１５「マリーバルホテル石金」（美濃市）で開催。

・１０月２４日までにFAXで参加申し込み（参加費1000円）して下さい。

・内容は下記の通り。

①病理部門における精度管理事業の変遷と今後の方向性

②もう一つのリスクマネジメント・組織が腐るとき

●



③「OSNA法について」遺伝子増幅法を用いた乳がんリンパ節転移迅速検査システム

④Ｃ型肝炎検査の最近の話題

⑤「輝いて、すてきコミュニケーション」働く女出こ贈る言葉

　　　　　　　　　　　　　　講師：河村たか子先生（岐阜放送アナンサー）

９．県学会（H21.3.8高山市）について

・第４８回鼎学会は平成２１年３月８目（目）高山市の飛騨世界文化センターで開催する。

・下呂温泉病院検査部が事務局になる。

・特別講演は目臨技会長に依頼してあるが内容は未匙

　理事からの意見として、病院検査室のブランチ化、法人化か進んでおり、病院検査の眉幾感

　がある。検査技師の将来展望、医療の崩壊の現状・対応策等の内容で依頼したらどうか。

・市民公開講演は「技土秀平氏（洞爺湖サミットで泥団子を作製）」にお願いしている。

・一般演題は１２月１５目に演題／切、１月中に抄録／切とする。

・前田こ「目臨技会長と語る場」を企画しているが、臨時理事会（宿泊を兼ねる）として行う。

10.学術部活動報告

・年間予定表および１０月・１１月の予定表について説明があった。

・健康まつりの参加で生涯教育Ａ１０点がもらえる。

・班長会議議事録の報告があった。

　①班長会議を年２回から３回に変更

　②班長の任期が６月から４月交代に変更となる予定を通知した。

　③班名入りの角印を作成したい（領収書、研修会の修了証言等で必要）。

　　この件については、理事会として検則する事にした。

　　中部技師会ではインクーネット上でＰＦＤを利用して角印の運用を行っているが、岐臨技

　　でもこの運用はどうか。

11.精度保障事業部活動報告

・精度管理データのアップロード状況（9.16途中状況）が報告された。

・参加施設は使用説明書を良く読んでから、実施してもらいたい。

・クレームのほとんどは使用説明書を良く読翔ｺﾞ解決できる。

・報告会は標準化と精度管理の２部構成で行い、来年１月１８目に開催する。

12.その他

１）公益事業費（事業の５０％以上）を潜やすT方法

・理事数を減らして（検討中）、人件費を抑制する。

・市民も参加できるような部門の研究会を行う。

・県からの委託事業を行う。

・健康まつり企画参加で市から補助金がもらえる（大垣市）（注：もらえるように申請した）。

２）技師求人の紹介

・パートの募集を岐臨技で行ってほしい。職安法に触れるケースがあるので難しい。

・ハローワークの端末には検査技師の募集が多数ある。

・目臨技の無料職場紹介は会員限定になっている。

・内輪のネットワークであれば問題ないと思われる。

３）会員の不祥事について

Ｉ




